EL MERCURIO

 Fecha:
 23/02/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$732.760
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:

320.543 S 126.654 F 126.654

3,56%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: SEMANAL

Pág: 2

La Superintendencia, un obstáculo

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

Señor Director:

La Superintendencia del Medio Ambiente se ha convertido en una institución que, lejos de ser un facilitador del desarrollo sostenible, parece dirigir los destinos del país con un nivel de intervención desmedido. Actúa sin criterio equilibrado en diversos sectores productivos, obstaculizando el crecimiento en lugar de promoverlo.

Un claro ejemplo de esto son las multas millonarias y desproporcionadas que hemos recibido las empresas constructoras por ruidos molestos, inherentes a nuestra labor. Como si la crisis que atraviesa el rubro no fuera suficiente —una realidad conocida por toda la ciudadanía—, ahora debemos enfrentar sanciones que afectan aún más la viabilidad de nuestras obras en ejecución.

Es momento de regular a esta institución, que en vez de contribuir al desarrollo del país, se ha convertido en un freno para él.

MANUEL CAMILO VIAL R.

Empresario